Le Télégramme

QUIMPER

Descente de l'Odet 1.200 participants

16 juin 200



Ils étaient environ 1.200 à s'être lancés à contre-courant en direction de Quimper.

Hier, au départ de Bénodet à 12 h 30, s'est tenue l'édition 2008 de la Descente de l'Odet, organisée par le club de canoë-kayak de Quimper Cornouaille. Cette année, comme déjà lors de précédentes éditions, ce fut une « remontée », les concurrents, partis de la plage du Trez arrivant à la nouvelle base nautique de Créac'h-Gwen, aussi pour marquer le coup. Baisse de fréquentation Côté affluence, ils étaient environ 1.200 à s'être lancés à contre-courant ayant jusqu'à 16 heures maximum pour atteindre les rives de Quimper en raison de la marée. En dépit du départ toujours tumultueux et impressionnant de ce style de manifestation, cela reste un chiffre plus faible que l'édition passée, qui s'était déroulée sous la pluie. Craignant peut-être un scénario identique, certains sont restés à quai. Même l'ambiance y était moins festive avec moins « d'originaux » et d'allumés sur l'eau cette fois. Bref, une édition de plus qui ne restera pas parmi les meilleures.

1 sur 1 21/03/2015 17:57